

Langeac → Vivre sa ville

DÉCOUVERTE DES TERRITOIRES ■ Promotion automne 2010 du dispositif « Place aux jeunes » au Pays de Lafayette

Une douzaine de jeunes et des projets

Une douzaine de jeunes sont en phase de découverte du Langeadois, dans le cadre du dispositif « Place aux jeunes ». Pour avoir toutes les cartes en main en cas d'installation. Le programme a débuté à Langeac.

Fonder une ferme équestre, reprendre un petit restaurant, créer une pépinière, s'installer osierculteur, potier, responsable informatique ou vendeur de cactus... Ce ne sont pas les projets qui manquent à la promotion automne 2010 du dispositif « Place aux jeunes » au Pays de Lafayette.

Un dispositif unique en son genre à l'échelle nationale

Ils sont une douzaine à s'être retrouvés vendredi dernier, au pôle enfance-jeunesse du Val Fleuri à Langeac, pour ce premier rendez-vous de découverte du territoire de l'une des huit communautés de communes, partenaires du dispositif avec deux syndicats de développement économiques, le SYDEC et le SECCOM.

Destiné aux personnes de 18 à 35 ans, « Place aux jeunes » consiste à les accueillir en tant que « porteurs de projets » susceptibles de venir ou de revenir



RENCONTRES. La promotion de l'automne 2010 du dispositif « Place aux jeunes » au Pays de Lafayette a découvert le Langeadois, pour commencer et tâter le terrain économique et social. L'objectif partagé : s'installer avec toutes les cartes en main.

s'installer sur le territoire du Pays de Lafayette, afin d'y développer une activité d'entreprise de type agricole, commercial, artisanal, industriel, de services.

Partenaires

Durant l'automne, à l'occasion de deux week-ends, les jeunes seront accompagnés dans la définition de leur projet, depuis la découverte du territoire et de l'ensemble des acteurs, jusqu'à un système de parrainage, en passant par des contacts avec des entreprises et un certain nombre de partenaires économiques.

Occasion rêvée d'entrer

de plain-pied dans la vie active d'une région et de rencontrer d'emblée les acteurs qui coïncident avec le projet que l'on a en tête, « Place aux jeunes » est un dispositif unique en son genre à l'échelle nationale qui a accompagné, depuis sept ans d'existence, plus de soixante jeunes, et a contribué à une trentaine d'installations dans des domaines variés.

Le programme débutait donc à Langeac, l'objectif étant de découvrir, lors de ces deux premières journées, le territoire de la communauté de communes du Langeadois. Les jeunes furent accueillis en

matinée par le président de la communauté Franck Noël-Baron ; Maurice Cubizolles, président du SYDEC ; Jean-Paul Pascal, président du SECCOM, et par le maire de Langeac Marie-Thérèse Roubaud. Dans l'après-midi, Florence Riocros, de la Chambre de commerce et d'industrie de Brioude, est venue leur parler des tendances dans la création, du tissu économique local et des premières questions à se poser en matière de création d'activité. La journée s'est achevée sur la visite de l'entreprise « Haut-Allier Bois » de M. Pegon, fabriquant de bûches à partir de déchets de bois. Le

samedi, la promotion s'est rendue à Chanteuges pour visiter le Conservatoire national du saumon sauvage et explorer le patrimoine en compagnie du Pays d'art et d'histoire du SMAT du Haut Allier, avant de prendre connaissance du programme européen Leader, véritable coup de pouce aux créateurs. Le second week-end, les 19 et 20 novembre prochains, sera l'occasion de découvrir le territoire de Blesle. ■

➔ **Pratique.** « Place aux jeunes » propose désormais deux sessions, l'une à l'automne et la seconde au printemps. Pour tout renseignement, contacter Simone Angermann, mission « accueil d'actifs » du Pays de Lafayette au 04.71.50.05.36 ou au 06.38.73.20.97 ; e-mail : mission.acceuil@paysdelafayette.fr ; site Internet : <http://paj.paysdelafayette.fr>.

➔ A VOTRE AVIS

Pourquoi vous lancer dans ce dispositif ?



LOÏC CAPDEVILLE

Mazeyrat d'Allier
Paysagiste et spécialiste dans l'entretien d'espaces verts, je souhaite développer ces activités en créant, avec ma femme Claudine, une pépinière et un jardin botanique paysager. Peut-être à Frugières-le-Pin.



GAUTIER MADOE

Paris
Responsable informatique, je souhaite créer une société de conseils et maintenance informatique spécialisée dans les PME-PMI, TPE-TPI. Pourquoi en Auvergne ? C'est la seule région à participer à autant de salons...